

Beschluss-Vorlage 2016/0101 zur Sitzung am 01.03.2016
des STADTRATES

TOP 2

öffentlich

Betreff: Max-Born-Gymnasium - Einzelsporthallen (2); Generalsanierung oder Errichtung einer Zweifachturnhalle unter städtischer Beteiligung

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

Kosten laut Beschlussvorschlag:

Euro

Kosten lt. Kostenschätzung

Euro

Kosten der Gesamtmaßnahme

(nur bei Teilvergaben)

Euro

Folgekosten

einmalig

lfd. jährl.

Euro

Veranschlagt

im Ergebnis-HH
2016

im Investitions-HH
2016

mit
Euro

Produktkonto
Haushaltsansatz
Bereits vergeben

Der zuständige Referent / Die zuständige Referentin
wurde gehört

hat zugestimmt

hat nicht zugestimmt

Sachverhalt:

Mit Schreiben vom 20.01.2016 (siehe Anlage) teilt das Landratsamt Fürstfeldbruck (LRA) mit, dass die beiden bestehenden Einzelsporthallen des Max-Born-Gymnasiums (MBG) stark sanierungsbedürftig sind.

Eine vom Landratsamt in Auftrag gegebene Projektstudie hat ergeben, dass sich die voraussichtlichen Kosten

- für eine Generalsanierung auf 2.105.910 EUR
- für die Errichtung einer Einfachturnhalle auf 2.728.756 EUR und
- für die Errichtung einer Zweifachsporthalle auf 3.700.604 EUR

belaufen.

Die Generalsanierung ist aus Sicht des LRA die günstigste Lösung und wird auch vom MBG präferiert.

Wie aus beiliegenden Nutzungsplänen („Sommernutzung“ 2015 / „Winternutzung“ 2015/16) ersichtlich ist, werden die beiden Hallen für den städtischen Breitensport intensiv genutzt. Nach einer erfolgten Generalsanierung wird sich diese Nutzung –voraussichtlich verstärkt– fortsetzen.

Auf Grund der besonderen Situierung der Objekte – zwei Einfach-Turnhallen in unmittelbarer Nähe zueinander – verbunden mit Synergien im Sanierungszeitraum des Objektes (eine Halle könnte möglicherweise als Ausweichmöglichkeit zur Verfügung stehen) ist aus Sicht der Verwaltung die Sanierung des Bestandes sowohl für die schulische als auch die Breitensportnutzung vorteilhafter.

Unter Würdigung v.g. Umstände und auch unter Berücksichtigung der, mittelbar wie unmittelbar, finanziellen Auswirkungen schlägt die Verwaltung vor, ebenfalls eine Generalsanierung der beiden Einzelsporthallen am MBG zu befürworten.

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat nimmt die Ausführungen des Landratsamtes Fürstfeldbruck zur Kenntnis und befürwortet die Generalsanierung der beiden Einzelsporthallen am Max-Born-Gymnasium.

René Mroncz / Markus Sperber

genehmigt OB

Anlage_TOP2_StR